

Semaine du lundi 11 au dimanche 17 novembre 2024

Mardi 12 à 11 h : Messe à Matha (Chapelle de la Providence) précédée à 10 h 30 du chapelet des pèlerins de l'eau vive

Mercredi 13 à 10 h (groupe 1) et à 14 h 30 (groupe 2) : Caté pour les enfants en CM

Mercredi 13 à 14 h 30 : Caté pour les collégiens

Jeudi 14 à 10 h 30 : Messe à la résidence senior Les Printanières à Matha

Jeudi 14 à 18 h 30 : Pas de messe

Vendredi 15 à 18 h : Vernissage de l'exposition de peinture et raccrochage de 2 tableaux rénovés dans l'église de Beauvais-sur-Matha

Samedi 16 et dimanche 17 : Exposition de peintures par « les couleurs de l'Antenne » à l'église de Beauvais-sur-Matha

Samedi 16 à 15 h : Eveil à la foi. Le thème de l'année est « les animaux dans la Bible » et la séance du jour « Ronchon le corbeau d'Elie ».

Samedi 16 à 18 h 30 : Messe à Beauvais-sur-Matha

Dimanche 17 : 30ème dimanche du temps ordinaire.

- à 10 h 30 : Messe à Matha (Chapelle de la Providence).

Collecte nationale 2024 du Secours Catholique-Caritas France.

En novembre avec le Pape François, nous prions pour que tous les parents qui pleurent la mort d'un fils ou d'une fille trouvent un soutien au sein de la communauté et obtiennent de l'Esprit consolateur la paix du cœur.



Le Missel des dimanches 2025

utilisable à partir du 1^{er} décembre 2024
(1^{er} dimanche de l'Avent)

est en vente à la sortie des messes ou à la maison paroissiale.

Prix : 9,90 €



Site Internet de la paroisse : <https://catholiques17.fr/matha/>

Dimanche 17 novembre, c'est la journée de Collecte nationale 2024 du Secours Catholique-Caritas France.

Les quêtes lors des messes du samedi et du dimanche seront intégralement versées au Secours catholique.

Vous pouvez faire un don, partiellement déductible des impôts, à l'aide d'enveloppes disponibles à la fin des messes, à la maison paroissiale ou au fond des églises de la paroisse ou par Internet à l'adresse

<https://don.secours-catholique.org/>



Samedi 16 et dimanche 17 novembre, c'est aussi le traditionnel Marché de Noël à la salle des fêtes de Matha.

Il est organisé par l'école Notre Dame de la Providence.

Faisons-lui bonne visite.

L'association de peintres amateurs **Les couleurs de l'Antenne** exposent leurs œuvres vendredi 15 et samedi 16 à l'église de Beauvais.

Ce sont eux qui ont peint pour cette église un beau chemin de croix contemporain. Ils viennent de rénover 2 tableaux de l'église qui seront ré-accrochés cette semaine.

